Si alguien vota por PIN o AP Votos no serán para Ottón

Ssandi@lateja.co.cr

Como las papeletas presidenciales no se cambiarán, los votos que logren sacar Rolando Araya, de AP, o Walter Muñoz, del PIN, no se le sumarán al PAC de Ottón Solís a pesar de la unión que se dio entre los tres partidos.

Luis Antonio Sobrado, presidente del TSE, informó que el tiempo para inscribir coaliciones o uniones formalmente ya pasó y que esos candidatos no pueden renunciar a sus aspiraciones.

Lo que pueden hacer Muñoz y Araya es pedir votos para Ottón, pero las papeletas no se modificarán.

